
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                  Paderborn, 16.12.16 

 

An das 45. Studierendenparlament  

Sehr geehrte ParlamentarierInnen, sehr geehrte Studierendenschaft  

 

Streckenerweiterung  

Nachdem die Verträge für die Streckenerweiterung nach Hannover, Kassel und Göttingen vorlagen; 

präsentierte ich sie dem StuPa, der die Vertragsentwürfe unter Vorbehalt verabschiedete. Daraufhin 

stellte ich den Kontakt zu den zuständigen AStA Referenten der Katholischen Hochschule Nordrhein-

Westfalen, der Theologischen Fakultät Paderborn und der Hochschule Ostwestfalen-Lippe her, um 

auch ihnen die Streckenerweiterung zu ermöglichen. Nach weiteren Gesprächen mit den 

Verkehrsbetrieben bezüglich ein paar Änderungen im Vertrag einigten sich die Vertragspartner auf 

einen endgültigen Entwurf. Bevor der „Unterschriften Lauf“ in den jeweiligen Unternehmen und im 

AStA Paderborn stattfindet, prüft ein Anwalt den Vertrag auf rechtliche Konformität.  

 

Plattform für Mitfahrgelegenheiten 

Infolge eines Gesprächs mit dem IT-Referenten kam es hinsichtlich einer Plattform für 

Mitfahrgelegenheiten zu der Entscheidung, dass wir vorerst eine Seite auf Facebook einrichten. Diese 

Seite ermöglicht der Studierendenschaft den Austausch und mir die Ermittlung des Bedarfs. Wenn die 

„Testphase“ als erfolgreich abgeschlossen gilt, wird diese Plattform voraussichtlich in die geplante 

AStA-App integriert.  

 

Einforderung der Saldenliste & Preisblätter für das SeTi 2017 

Wiederholt forderte ich die aktuelle Saldenliste bezüglich des Semestertickets ein, um die Unterlagen 

des AStAs zu vervollständigen. Zusätzlich bat ich um die Preisblätter für das Semesterticket im 

Sommersemester 2017, um den Finanz Referenten bei der Erstellung der Beitragsordnung zu 

unterstützen.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Semesterticket-Überweisungen 

Ende November und bis zum 15.02.16 mussten weitere Abschlagszahlungen für das Wintersemester 

2016/17 angeordnet werden. Dafür pflegte ich die Anzahl der immatrikulierten, beurlaubten und 

internationalen Studierenden und die Preise der jeweiligen Verkehrsbetriebe ein und berechnete auf 

dieser Grundlage die Kosten des Semestertickets.   

 

Fahrradverleihsystem 

Obwohl die Realisierung eines Fahrradverleihsystems erstmals als sekundäres Ziel dieser 

Legislaturperiode eingestuft wurde, fuhr ich am 09.11. mit einem Mitarbeiter der Fahrradwerkstatt 

nach Hannover, um an einer Verhandlung zwischen verschiedenen Asten Deutschlands und DB Rent 

bzw. NextBike teilzunehmen. Die Verhandlung dient dem Zweck eines einheitlichen und 

standardisierten Vertrags zwischen den Unternehmen und den Universitäten bzw. Fachhochschulen.  

 

Sonstiges 

Bei Events wie der Mensaparty, WDR-Quiznight oder dem AStA Weihnachtsmarkt half ich bei dem Auf- 

und Abbau, Getränkeausgabe etc.  

 

Tagesgeschäft  

E-Mail Verkehr 

Sprechzeiten 

Teamsitzungen 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Jessica Gross  

 



 

 

 

 

 


